
１　今回の意見交換会の設定時間はどうでしたか。

※　同様の内容の説明が多い。情報量に対して時間が短い。

２　資料の内容についてはどうでしたか。

※　資料は事前に配付した方が、意見が出やすいと思う。

３　説明内容についてはどうでしたか。

意見交換会に対するアンケート結果

※　作業システムの評価について理解が深まった。素材生産関係の説明が少し速かった。
　　 資料のボリュームや順序が入れ替わり、わかりにくいところがあった。
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